



きりのふ

<https://school.setagaya.ed.jp/fuwa/>

学校だより 12月号

令和7年11月28日発行

世田谷区立深沢小学校

校長 須藤 央

今年の漢字は？

副校長 桑畠 大樹

先日の音楽会には、たくさんの保護者の方々、地域の方々にご参観いただきありがとうございました。深沢小で初めての本格的な音楽会でしたが、温かい拍手をいただき、子どもたちも嬉しそうでした。保護者鑑賞日の土曜日、私は受付に立っており、会場には入りませんでしたが、会場から出た方々の満面の笑顔で音楽会の大成功が伝わってきました。

また、先日の学校関係者評価アンケートにご協力いただき、こちらもありがとうございました。昨年度まで85%前後で推移しておりました回答率が、本年度は97.24%となりました。なるべく多くの方々にご意見いただくことにより、アンケートの精度が高まります。お忙しい中、ご回答いただき感謝申し上げます。

ところで、いよいよ令和7年があと1ヶ月で終わろうとしています。昨年度の学校だよりもこの時期に今年の漢字について考えました。私は深沢小学校の「深」を挙げましたが、昨年度は「金」でした。私が考える今年の漢字は「謝」です。「謝」は訓読みすると「謝る」という意味ですが、中国では「謝謝」の言葉に代表されるように「感謝」の意味合いが強いようです。前述の音楽会やアンケートだけでなく、日々の教育活動は、教職員や保護者・地域の皆様に支えられて成り立っています。子供の1日に沿って考えてみても、保護者の方々が笑顔で子供たちを送り出してくれるこど、地域の方々が登校の安全を見守ってくれていること、朝早くから給食の準備をしてくれていること、たくさん落ちる落ち葉を丁寧に掃き掃除してくれていること、楽しい授業を行っていること。その一つ一つは決して当たり前のことではありません。まさに「有り難い」ことです。深沢小の1年間を振り返る時、支えてくださる皆様に対する「感謝」の気持ちが溢れます。そして来年もこのような年でありたいと願うばかりです。

さて、今年の漢字の発表は12月12日だそうです。皆様の今年はどのような年だったでしょうか。皆様にとっての今年の漢字をお聞きしたいものです。

スクールカウンセラーより

スクールカウンセラーの広野です。深沢小学校の相談室では、児童も保護者の方も、気軽に話に来てほしいと思っています。けれども、みなさんは重大なことが起きてから行こうと考えていらっしゃるのでしょうか。家族で不安や心配を抱えることも必要なことですが、頭の中でぐるぐる考えるだけでなく、私たちと一緒に子育てについて考えていくこともご検討ください。

本年度より金曜日に相談室で勤務しております、南(なむ)です。
「先生、相談相談！」と笑顔を向けてくれる子、怒りを胸いっぱいに抱えて駆け込んでくる子、子供たちの様々な表情に触れ、日々学ぶことばかりです。安心して話せる、必要な時にそばに行って寄り添えるカウンセラーでありたいと思っています。

各学年からのお知らせ

【深沢小改築事業への寄附募集について】

深沢小学校のホームページに改築事業への寄附募集のリンクが貼ってあります。ふるさと納税を活用し、寄附先の学校を

指定できるという制度です。現在、世田谷区は深沢小学校の改築準備を進めています。未来の子供たちへつなぐ学校づくり

のため、皆さまの温かいご支援をよろしくお願ひいたします。



1年生

<図工の持ち物について>

「だいすき!わくわくペーパー」の学習(12月)で、新聞紙を使って洋服を作ります。新聞を購読されているご家庭があれば、3~4日分ほど持ってきていただけると助かります。12月5日までにお願いします。

また、「ふわっふわっゴー」の学習(1月)では、発泡スチロール容器(カップ麺の容器・肉や魚のトレイ・プリンのカップなど)を使って工作をします。こちらは1月9日または13日に持ってきてください。

<保護者会について>

12月12日(金) 15:00~15:45

体育館で学年一斉の保護者会を行います。ご都合が合うようならば、ぜひご参加ください。

<書き初めについて>

1月上旬に書き初め展(公開はありません)があります。各教室前の廊下に子どもたちの作品を掲示し、他学年の作品も鑑賞します。1年生は硬筆です。手本を見ながら、書写用鉛筆で丁寧に書きます。冬休みの宿題で練習し、3学期の初めに清書します。

2年生

<書き初めについて>

学校で保管している書写用鉛筆を2学期末に持ち帰ります。冬休みに書き初め練習の宿題が出ますので、3学期になつたら、書いた作品と書写用鉛筆を持たせてください。

<生活科ヒヤシンスについて>

生活科の学習で、ヒヤシンスの水耕栽培を行っています。年末におうちに持ち帰りますので、学校と同じように育てていただき、3学期になつたら持たせてください。育て方の詳しい手順はロイロノートでお知らせしますのでご覧ください。

<生活科「広がれわたし」について>

生活科の学習で、自分自身の成長を振り返る活動をします。自分が生まれる前の周りの人たちの気持ちや、これまでの成長の過程を調べるためにインタビューします。年末年始の機会にぜひ話題にしてみてください。詳しくは12月の保護者会で説明いたします。

3年生

<クラブ見学について>

12月8日(月)にクラブ見学を行うため、6時間授業となります。3時5分ごろ下校します。

<小松菜取りについて>

[日時]1月16日(金) 5時間目 [服装]汚れてもよい服装やくつ、帽子

[持ち物]水筒、軍手、タオル、ビニール袋(2枚重ね、記名する)

<書き初めについて>

1月9日(金)に書初めを行います。12月から各学級で書初めの練習を行うので、ロイロノートで持ち物を確認のうえ、準備をよろしくお願ひします。また、冬休み中に用具のチェックもお願ひします。

4年生

【10月～3月の服装（気温が低い時）】

- トレーナー、長袖のシャツ、運動に適した長ズボンを体育着の上に着ることを可とします。
(安全上の理由から、長ズボンの裾の紐やチャック、ボタン、フード付きのものは不可)
- 動きやすさを重視するため、半袖の中にタートルネックを着ることやタイツ、ネックウォーマー等の着用はできません。

※トレーナーや長袖のシャツ、運動に適した長ズボンは体育で着用するものを体育袋に入れて準備します。
※健康上の理由で服装を変更する場合は、担任に知らせてください。

〈美術鑑賞教室について〉

日時：12月18日（木） 1～4時間目 給食あり 6時間授業

学校出発 9:00 学校着 12:20 ※バスで移動

場所：世田谷美術館

持ち物：ランドセル登校、手さげ、水筒、エチケット袋、折りたたみ傘

〈書き初めについて〉

1月初旬に書き初めを予定しています。冬休み中に用具のチェックをしておいてください。

5年生

〈大根抜きについて〉

12月5日（金）6時間目に大根抜きを行います。持ち物の準備をお願いいたします。

持ち物：大根を入れる袋（45L程度の大きめの袋2枚重ね、氏名の記入をお願いします。）
軍手、タオル、汚れてもよい服装

〈社会科見学について〉

12月4日（木）

見学地：キューピーマヨネーズ五霞工場 → 権現堂公園（昼食）

集合時刻：（トイレを済ませて）7時30分※見学地が遠方のため、登校時刻が早くなります。

詳しくは、しおりをご覧ください。

バス酔いが心配なお子さんは、予め担任にお知らせいただき、酔い止めを持参してください。

〈書き初めについて〉

1月初旬に書き初めを予定しています。冬休み中に用具のチェックをしておいてください。

6年生

〈卒業までの提出書類について〉

12月5日（金）までに下記の書類の提出をお願いいたします。

- ① 卒業証書に記入する氏名の確認
- ② 中学校進学先調査ご協力のお願い

〈書き初めについて〉

3学期の初めに書き初めを予定しています。冬休み中に用具のチェックをしておいてください。

〈中学受験日の出席停止について〉

中学校受験に際して、申し出があった場合のみ受験日を出席停止扱いとします。該当の方は、連絡帳にて担任までお知らせください。